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LE MOT DU MAIRE 

 

 

ans notre société où chaque citoyen laisse de moins en 
moins de place au bénévolat et au service à la 

collectivité, j’essaie de faire face avec mon équipe 
municipale aux difficultés socio-économiques que 
rencontre notre commune. 
Nos communes rurales subissent d’importantes mutations. 
Notre mandat d’élus est confronté à de nombreuses 
réformes qui je l’espère, verront peut-être leur efficacité 
dans les prochaines années. 
 
Le désengagement de l’État envers les collectivités 
locales, les baisses de dotations, les subventions pour nos 
projets ne dépassant rarement les 30%, nous amènent à 
revoir  avec de sévères restrictions nos dépenses.  
Malheureusement, aucun secteur ne sera épargné. 
 

 J’ai conscience que  nous devons avoir un esprit communautaire, des projets de territoire  pour 
améliorer la qualité de vie de chacun, mais encore faut-il nous en laisser les moyens. Plusieurs 
compétences devront obligatoirement être transférées  à notre Communauté de Communes : déjà 
les ordures ménagères, bientôt le tourisme, la petite enfance, l’eau et l’assainissement. 
 
 Le désengagement de l’État oblige  les collectivités territoriales à trouver les ressources 
nécessaires auprès de leurs administrés par le biais du prélèvement fiscal. Il est évident que cette 
méthode aura sa limite. 
 
Régulièrement, dans les réunions organisées par les services de l’État  ou par les médias,  nous 
pouvons constater leur volonté de  motiver les communes à fusionner en leur proposant des aides 
supplémentaires. 
 
Notre mandat est riche de projets virtuels.  Nous devons essuyer le retard sur les travaux qui ont 
été négligés précédemment. Je pense au P.L.U. (Plan Local d’Urbanisme) et à l’adressage qui 
sont des besoins indispensables à la vie moderne.  
L e P.L.U, ce document d’urbanisme, indispensable pour les élus et la population, présente 
aujourd’hui un cadre extrêmement rigide avec lequel nous devons composer. La marge de décision 
des élus a été en effet largement réduite au fil des évolutions légales. Le SCOT (Schéma de 
Cohérence Territoriale), les lois ALUR et SRU sont autant d’éléments incontournables. La 
conjoncture nous oblige à faire marche arrière sur certains projets. 
 
Après deux analyses financières de notre commune pour les quatre prochaines années, nous 
avons fait le triste constat que notre capacité financière se réduit dangereusement, sans même la 
réalisation de projets. Le bon sens, titre que nous avons choisi pour notre campagne électorale 
s’est tourné vers des choix prioritaires. 
Quoi qu’il en soit, Mesdames et Messieurs, le conseil municipal et moi-même allons tout faire pour 
garder  notre qualité de vie dans notre petite commune de montagne. 
 
Votre maire, Yvon Berthier.  
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VIE COMMUNALE 

 

 

 

 

 

 

 

NUMEROS UTILES 
 

SAMU 15                                                   
POLICE 17 
POMPIERS 18 

 

TOUTES URGENCES 112 
 

SMS OU FAX 114 pour les personnes 
ayant des difficultés à parler ou à entendre 

HORAIRES MAIRIE 
 

Tél : 04.50.35.70.43 
mairie@onnion.fr 

 
Permanence téléphonique du lundi au 

vendredi de 
8h30 à 12h et de 13h30 à 18h. Le samedi de 

9h à 12h.Fermé le mercredi. 
Ouverture secrétariat: mardi de 8h30 à 

11h30 et de 14h à 18h. Jeudi et vendredi de 
14h à 18h. 

Samedi de 9h à 12h. 
Problème réseau d'eau: 06.23.00.45.82 

Marché le samedi matin. 

 
HORAIRES DECHETTERIE 

 
Horaires hiver du 1er novembre au 31 mars 

Lundi-mardi-mercredi-vendredi de 13h30 à 
17h 

Fermé jeudi et dimanche 
 

Horaires été du 1er avril au 31 octobre 
lundi-mardi-mercredi de 13h30 à 19h 
Vendredi de 9h à 12h-13h30 à 19h 
Samedi de 9h à 12h30-13h30 à 19h 

Fermé le dimanche 

SANTÉ SUITE 
 

Cabinet infirmiers Hericher § Leroy 
La sapinière Onnion. 
Tel 04.50.82.36.24 

 
Cabinet infirmiers Dassin § Ovide 

88 Route de la tour de fer.St-Jeoire 
Tel 04.50.35.80.27 

 
MEDECINS 

 
Docteur Deroche 

56 Route des feulâtes.St-Jeoire 
Tel 04.50.35.98.70 

 
Docteurs Gay § Biancale 

265 rue du Faucigny.St-Jeoire 
Tel 04.50.81.21.23 

 
Docteur Piquemal 

18 rue Allamand.St-Jeoire 
Tel 04.50.35.81.16 

 

DENTISTES 
 

Docteurs Serment/Azam/Soriano/Breda 
173 rue Allamand.St-Jeoire 

Tel 04.50.35.80.42 
 

PHARMACIE de St-Jeoire 
131 rue du Faucigny.St-Jeoire 

Tel 04.50.35.80.41 
 

AMBULANCE ROTH  
Tel 0810.400.893 

 
Centre Bellensol Kinésithérapeute 
72 chemin de Bellensol.St-Jeoire 

Tel 04.50.35.87.81 
 

SANTÉ 
 

Infirmière libérale Armand Pascale 
56 route des feulâtes. St-Jeoire 

Tel04.50.35.29.43 
 

Assistance santé cabinet infirmier 
Route du Môle.St-Jeoire 

Tel 06.33.39.05.17 
 
 

mailto:mairie@onnion.fr
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TRAVAUX COMMUNAUX 

 

                                                      ASSAINISSEMENT 

 

xtension du réseau assainissement collectif au lieu-dit 
« La Pallud / La Villaz » En ce qui concerne les fosses 

sceptique la vidange n’est pas obligatoire mais vivement 
conseillée. Le SPANC du SIVM du Haut Giffre propose un 
nouveau service de vidanges groupées Le Service Public 
d’Assainissement Non Collectif créé en 2006 au sein du 
Syndicat Intercommunal à Vocations Multiples du Haut Giffre a 
pour objectif le conseil aux particuliers pour la construction de 
systèmes individuels de traitement des boues et également le 

contrôle des installations existantes. Il couvre les communes de 
Châtillon-sur-Cluses, La Rivière-Enverse, Taninges, Mieussy et Onnion. 

A ce jour, l’ensemble des installations d’assainissement non collectif a fait l’objet d’au moins une 
visite de la part du SPANC. Cette première mission accomplie, le SPANC se doit désormais 
d’organiser les contrôles périodiques de bon fonctionnement qui consistent à vérifier l’état des 
ouvrages, les évolutions éventuelles, le bon entretien et l’application des recommandations émises 
lors du précédent contrôle. Ce contrôle est obligatoire et fait l’objet d’une redevance de 120 
euros.Dans le prolongement de ces missions de contrôle, le syndicat met en place un service de 
vidanges groupées. Ce service, facultatif, garantit l’élimination des matières de vidange, en 
respectant une parfaite traçabilité, à un coût avantageux obtenu par le SIVM du Haut-Giffre, dans 
le cadre d’un appel d’offres public : 190 € HT par vidange pour un pompage de 2 m3 maximum 
(puis 50 € HT par m3 supplémentaire). 

Des bulletins d’inscription à ce service sont disponibles dans les mairies des communes 
concernées ou au SIVM du Haut-Giffre (508, Avenue des Thézières, 74440 TANINGES).Pour tout 
renseignement complémentaire, veuillez contacter Monsieur Julien COLAS au 04 50 47 62 05. 

 

OPERATION D’AMELIORATION DE L’ASPECT DU CIMETIERE COMMUNAL 

 

 n 2013, l'équipe municipale, consciente du manque de place ainsi 

que de la vétusté de certaines concessions, avait décidé de 

prendre les mesures nécessaires pour résoudre ces problèmes. 

Cela étant, il faut savoir que cette démarche ne peut se régler qu’au 

prix d’un protocole étalé sur plusieurs années. En effet, si l’entretien 

du terrain communal incombe naturellement à la commune, 

l’entretien d’un emplacement concédé incombe, en revanche, 

exclusivement au concessionnaire ou à ses ayants-droit. Bien 

évidemment, cela devient difficile lorsque le concessionnaire est 

décédé et qu’il n’y a plus d’ayant droit connu. 

À partir de là, face au défi du temps et de ses outrages, les emplacements et monuments édifiés sur les 

sépultures se dégradent lentement mais sûrement, et sont assaillis par les lichens ou autres herbes folles. 

Pour autant, les services municipaux ne peuvent intervenir sur les lieux concédés en termes d’entretien 

puisque ils sont situés hors du champ d’action juridique de la commune (sauf en cas de péril constaté). 

communal : des concessions visiblement abandonnées, cinquantenaires ou perpétuelles, pour lesquelles 

nous n’avons plus de contact avec les familles. Voilà le problème auquel nous sommes confrontés dans le 

cimetière communal : des concessions visiblement abandonnées, cinquantenaires ou perpétuelles, pour 

lesquelles nous n’avons plus de contact avec les familles. 

E 

E 
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En fait la solution consiste pour les communes à mettre en œuvre la procédure de reprise légalement prévue 

par le Code Général des Collectivités Territoriales (articles L 2223-4,2223-17 et 18 ; R2223-12 et suivants). 

En résumé, il s’agit de constater de façon publique et incontestable, par procès-verbal, que les 

emplacements dégradés sont bel et bien abandonnés. Au terme d’une durée comprise entre 3 et 4 ans, la 

commune pourra reprendre les terrains en 2017. En début de procédure, puis durant tout son déroulement, 

les listes d’emplacements concernés sont consultables en Mairie et en Préfecture ou Sous-Préfecture, de 

manière à ce que tout ayant-droit éventuel puisse être informé. Les sépultures concernées sont également 

piquetées avec un petit panneau destiné à informer les familles et à leur permettre  de se manifester. 

Ainsi, durant toute la durée de la procédure, chaque famille pourra intervenir pour remettre le monument en 

bon état d’entretien afin d’arrêter automatiquement la procédure, sans aucune autre formalité. Bien entendu, 

les travaux à effectuer devront être un nettoyage approfondi ou une réelle réparation de nature à redonner 

durablement un aspect soigné à la sépulture ; un simple fleurissement à la Toussaint sur un monument en 

état délabré, ne saurait être considéré comme un acte d’entretien suffisant. 

Votre équipe municipale est donc bien consciente qu’une action dans le cimetière est indispensable mais, 

par la même, cette action doit respecter scrupuleusement la législation  en vigueur et se dérouler dans la 

plus grande transparence et la plus grande neutralité. C’est pourquoi, afin de garantir l’impartialité et la 

nécessaire précision juridique des différentes actions, la municipalité est assistée tout au long de la 

procédure de reprise par un cabinet spécialisé en matière de restructuration de cimetières : le Groupe 

ELABOR. 

Nous souhaitons que l’ensemble des habitants participe activement à cette mission en diffusant ces 

informations auprès de proches ou de familles ayant déménagé, de façon à ce que tous les intéressés 

puissent prendre leurs dispositions. C’est à notre avis un élément humain fondamental pour la réussite et 

l’efficacité de cette opération, et pour que nous puissions retrouver, dans un avenir proche, un cimetière à 

l’aspect agréable et décent, ainsi qu’un nombre de place suffisant dans notre cimetière. « La municipalité » 

 

 

                                                              ADRESSAGE 

 
 

 

u cours de l'année 2014-2015, la commission adressage a 
réalisé un travail de dénomination et numérotation des voies 

communales à l'aide de l'entreprise CICL. Le conseil municipal a 
ensuite entériné la liste des voies par délibération. Un deuxième 
temps consistera à matérialiser le résultat du travail d'étude. Pour 
ce faire, la commission a sollicité 3 entreprises spécialisées dans 
la réalisation de panneaux de rue et numéros de particulier. Une 
charte graphique a été définie par le conseil municipal en date du 

26 janvier 2016. Suite à ce choix, les entreprises consultées ont fourni un 
devis permettant ainsi à la municipalité de retenir l’entreprise 
ROCHETAILLÉE 26240 St-Barthélemy de Vals. La commission travaux 
prendra ensuite la relève, en déterminant sur le terrain les emplacements 
les plus appropriés pour l'implantation des panneaux de rue, s'aidant d'un 

plan réalisé en amont par le cabinet CICL. Enfin les panneaux de rue seront posés. 
 La plaque de numéro sera disponible à la Mairie. Il conviendra ensuite de la placer à son domicile 
d'entreprendre les démarches nécessaires auprès des différents interlocuteurs. La commune a 
déjà adressé un listing aux services suivants : La Poste, EDF, Télécom, Impôts.  Chacun pourra 
préciser le nom de son hameau s’il veut le conserver. 

 

A 
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                                         FUTUR BÂTIMENT COMMUNAL 

 
L’équipe municipale a sollicité l’intervention du C A U E (conseil 
d’architecture d’urbanisme et de l’environnement) pour 
l’accompagner dans sa réflexion sur l’opportunité et la faisabilité 
de la réhabilitation  d’un bâtiment communal en un équipement 
public regroupant plusieurs fonctions : locaux de la mairie, salles 
associatives de la commune, espace d’exposition… Un appel 
d’offre a été engagé pour le choix d’un architecte. 
Notre volonté de réhabiliter la ferme Jacquard, bâtiment 
patrimonial de notre commune rurale, a été largement modifiée 
suite à deux analyses financières. Le bon sens l’a emporté et une 

délibération du conseil municipal a été prise pour annuler ce projet.   

 

 

PROJETS À VENIR 

PONT DE LA TOURNE : Réfection de la chaussée - changement des barrières - réfection des 
murs. 
TRAVERSÉE DU CHEF LIEU : Amélioration de la chaussée. Création de trottoirs. 

Remplacement de la canalisation d’eau. Se fera en 4 phases : Première tranche depuis l’entrée 
d’Onnion (côté St-Jeoire) jusqu’à l’Accueil Savoyard. 
 

LES BRÊVES COMMUNALES 

 Nos aînés (es) 

La récré du mardi après-midi 
De 14h à 18h les ainés (es) se retrouvent pour jouer aux jeux de société, à la belote et au 
rami dans la salle sous la Mairie. Une pause à 16h pour un café, un thé avec gâteau. 
Cette manifestation débute au mois d’octobre et se termine au mois d’avril avec une sortie 
ou un repas au restaurant pour clôturer la saison. Pour tous renseignements contacter la  
responsable Catherine Marin. 
 

 Souvenir Français comité de Saint-Jeoire 

Le souvenir Français est une association créée en 1887 qui garde le souvenir des soldats 
morts pour la France par l’entretien des tombes et des monuments commémoratifs. Cette 
année nous ferons les travaux sur la tombe du Souvenir Français au cimetière. Depuis le 
11 novembre un jeune de 26 ans est le porte-drapeau. Il remplace Mr Louvrier qui prend 
sa retraite. Les jeunes sont les bienvenus afin de perpétuer notre devoir. 
La Présidente Catherine Marin. 
 

 CCAS 

La commission est présente pour accueillir, écouter, aider les personnes en difficulté et les 
diriger vers certains services pour faciliter leur démarche. 
Le repas des ainés(es) s’est déroulé au restaurant du Village Vacance accueillis par Isabelle 
et Benoît. 
Pour Noël, 35 colis ont été distribué aux personnes âgées de 75 ans et plus ainsi qu’aux 
personnes malades sans oublier la maison de retraite de La Tour. 
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 Petits changements au sein du conseil municipal suite au départ des personnes suivantes : 

 
 Séverine CHAUBE     remplacée par                 Denis PAGNOD 

 Fanny DELBOS                               «                          André BOSSON 

 Valérie LEMARESQUIER                «                          Véronique CHAVANNE 

 
 Le coin de l’école 

 À la rentrée 2015, ce sont 150 élèves qui ont été accueillis et répartis dans les 6 classes de 
l’école. 
 7 professeurs, 3 ATSEM (Agent Technique Spécialisé des Écoles Maternelles), 1 AESH 
(Accompagnant d’Élève en situation de Handicap) encadrent ces élèves. Ils reçoivent l’appui 
ponctuel de deux enseignantes spécialisées. 3 autres adultes participent à l’encadrement des 
Activités Extra Scolaires, de 13h30 à 14h15. 
  Une année culturelle : dans le cadre du projet de circonscription « les arts du 
quotidien », les enfants s’initient aux techniques artistiques, assistent à des spectacles (le complot 
des jouets à Pays’alp, les poumons dans la sciure et DOT à Châteaurouge), visitent des musées, 
exercent leurs vocalises au sein de la chorale de l’école, … 
Une année sportive : une nouvelle fois, l’école d’Onnion a organisé, en octobre, la rencontre 

d’endurance. 300 élèves de Mégevette, La Tour, 
Ville en Sallaz nous ont rejoints sur un parcours 
exigeant. Les parents et le Sou des écoles ont 
participé à l’encadrement et la restauration d’après 
course. Les élèves du CP au CM2 ont profité aussi 
de l’hiver pour pratiquer le ski de fond sur le plateau 
de Plaine Joux. En juin, ils vont poursuivre 
quotidiennement les séances de natation. 
Une année vigilante : les événements dramatiques 
de l’année 2015 ont conduit les équipes 
pédagogiques à renforcer l’éducation à la sécurité 
au sein des classes. Les différents exercices sont 
menés avec beaucoup de sérieux et de 

responsabilité. Les intervenants extérieurs (animations « permis piéton et internet », « lutte contre 
les addictions » avant l’entrée au collège, …) renforcent le dispositif de prévention. 
Une année scientifique : au sein des classes ou à l’extérieur, les enfants découvrent leur 
environnement, plantent, expérimentent, explorent. Les plus grands participent au projet « la rivière 
m’a dit » avec le syndicat SM3A. 
Une année riche d’apprentissages : la volonté, l’engagement, 
l’expérience de toute l’équipe ainsi que des relations 
apaisées, sereines, permettent d’obtenir des résultats. Nos 
petits Onnionnais réussissent, les difficultés s’estompent, les 
progrès sont manifestes, durables.  
C’est le fruit d’une étroite collaboration entre les adultes de 
l’école, les parents, la commune, les associations (Sou des 
écoles, Comité des fêtes, …). Que tous soient remerciés 
chaleureusement. 
 
Jean-Michel FRANÇOIS 
Directeur de l’école 
http://ecoleonnion.free.fr/ 
 

 

 



 

11 

 

 

PLAN LOCAL URBANISME 

 

 

Suite à la délibération du 25.02.2015 pour la mise en révision du POS valant élaboration du Plu, 
vous avez été très nombreux à venir assister à la première réunion publique du 17 mars 2016 à 
19h30 à la salle Polyvalente de la commune et nous vous en remercions. 
 
Le diagnostic de notre territoire vous a été présenté par Muriel Conord Card- Architecte Urbaniste- 
et M. Christophe Devouassoux- Juriste, en compagnie des élus de la commission communale en 
charge de l’Urbanisme/PLU.  
 
Lors de cette réunion, les différentes grandes lignes directives auxquelles nous devons nous 
conformer vous ont été présentées : vous pouvez d’ailleurs consulter l’ensemble du diagnostic de 
notre territoire sur le site de la commune  
www.onnion.fr 
(Services Municipaux : Urbanisme : Révision du POS.PLU (le Diagnostic est en pied de page) 
 
Vous l’aurez sans doute compris, l’Etat nous oblige à nous conformer à de  nombreuses lois, qui 
minimisent fortement notre pouvoir de décision. 
Néanmoins, nous ferons notre possible pour garder l’identité de la commune et sauvegarder 
l’intérêt de chacun dans la mesure du possible. 
La Commission Urbanisme/PLU 
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ERRATUM (suite bug informatique  l’article n’a pu paraître dans  

    Le bulletin 2014) 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
Tout au long de l’année 2015, les bénévoles du comité des fêtes ont eu à cœur de vous divertir ! 
Des doublons dans la réservation de la salle ne nous ont pas permis de vous convier à la deuxième 
fête du village, mais nous avons pu cependant organiser les événements suivants :  

- Chasse à l’œuf  en avril : les familles se sont amusées tout au long d’un parcours jalonné 

de jeux et de questions sur le thème de Pâques. Malgré le mauvais temps, la manifestation 

s’est déroulée dans la salle polyvalente et l’école maternelle. 

- Soirée contes en juin : Alain Dupuy nous a fait le plaisir d’animer gracieusement cette soirée 

sur le thème de la montagne, dans le verger communal. Un repas canadien a suivi. 

- Fête de Noël en décembre (organisée avec l’école, le Sou des écoles et CAP Onnion) avec 

des ateliers de bricolage, le magnifique spectacle offert « L’orange de Noël » de la 

Compagnie Croch&Tryolé, et la venue du Père Noël ! 

Le comité c’est aussi de la location de matériel… N’hésitez pas à nous contacter ! 
Nous sommes toujours à la recherche de nouvelles manifestations, alors si vous avez des idées, 
des envies, nous ferons tout notre possible pour essayer de les réaliser, et pourquoi ne pas nous 
rejoindre… ? Les bonnes volontés sont les bienvenues ! 
Pour tous renseignements : http://comitedesfetesonnion.free.fr/ 
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LA PRESSE EN PARLE 

La Maison des Brasses 
vous accueille tout l’été 

 

 

 

 

 

 

La piscine est ouverte tous les jours de 10h30 à 18h30. Une 
Navette gratuite au départ de Viuz, La Tour et Saint-Jeoire 
tourne tous les jours sauf le dimanche. Possibilité de buvette 
et petite restauration sur place. Un point info est accessible 
à côté du restaurant le Mont Blanc jusqu’au 13 août pour  
bénéficier des conseils de Gilberte Stolar (notre photo). Tel : 
04 50 85 05 39 ou Maison des Brasses au 04 50 35 91 83.  
Pot d’accueil des estivants le lundi de 10h à 12h. M.C 
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C’est l’affluence à la piscine 

 

 Onnion depuis plus d’une quinzaine de 
jours, canicule aidant, chaque jour le bassin 

de la piscine est à la limite de la saturation. Il a 
bien du mal à accueillir la foule des 
autochtones, des habitants des communes 
voisines et des touristes déjà présents en ce 
beau début de saison d’été. Aux abords et dans 
l’eau c’est la joie qui règne et ça fait du bien… 
Une seule petite difficulté, que tout se passe 
bien ; mais pas trop de problèmes grâce au 
professionnalisme du personnel en charge de 
la maintenance et de la sécurité des lieux. Les 
jeux aquatiques restent pour les petits comme 
pour les grands un univers de bonne humeur et 
de décontraction sans pareil. Dès l’ouverture à 
10h30 jusqu’à la fermeture à 19 heures, les 
maîtres-nageurs sauveteurs brevetés, avec 
l’aide d’une jeune surveillante de bassin, ont 
leurs deux yeux fixés en permanence sur le 
bassin et autour afin de prévenir toute dérive 
ou accident pouvant perturber ces belles 
journées. On s’amuse bien également dans la 
pataugeoire. Il est toujours possible de se 
rafraîchir et de se restaurer à la buvette. Quant 
aux alentours verdoyants, ils permettent un 
bon repos à l’ombre avant de piquer à nouveau 
une tête sous le regard du Mont-Blanc 
surplombant la piscine. Il n’est pas possible de 
faire un meilleur  rêve par 40 °C au 
thermomètre… 

Texte et photos Francis CHAVIGNY  

 

 

 

 

 

 

 

 

À 



 

15 

 

 

 

 
 
L’accessibilité à Onnion : 
 
L’état a donné comme date butoir  le 27 septembre 2015 pour la mise en accessibilité des 
établissements (écoles, mairie, crèche..) ou installations (piscine, cimetière..) recevant du public. 
De ce fait, nous avons fait quelques aménagements pour exemples : 
 
Ecoles/salle polyvalente : bande podotactile de vigilance en haut des escaliers, 1ère et dernière 
contremarches visualisées par couleur… 
Crèche : création d’une place de parking handicapée, côté livraison. 
Cimetière : marquage parking handicapé. 
Piscine : portillon permettant un accès direct à la plage pour les poussettes et fauteuils roulants. 
Pour les gros travaux, nous avons déposé un agenda d’accessibilité programmé auprès de la 
préfecture qui se déroulera sur 6 ans. Sont concernés le Village Vacances « Les Chavannes » et 
le projet de la Maison Communale qui remplacera la Mairie actuelle peu fonctionnelle. 
Mairie : Pose de 2 portes à ouverture automatique. 
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LES BRASSES 
 

Redynamiser le site des Places 
     Du nouveau au Syndicat des Brasses 
 
Nouveau président : Pierre VALENTIN 
1er     Vice-Président : Yvon BERTHIER 
 2eme  Vice-Président : Jean Pierre DELAVOET 
 3ème   Vice-Président : Frédéric GIRARD 
 
Régis MOREL ayant pris sa retraite un nouveau 
directeur a été élu. 
Nouveau directeur : Yannick JORAT 
 
La Maison des Brasses accueille les bureaux de     
l’Office de Tourisme des Brasses et l’administration du 
Syndicat des Brasses. 

 

Yannick Jorat, le nouveau directeur de la station 

des Brasses, a déjà « les mains dans le cambouis 

». Arrivé en novembre 2014, il a passé les premiers 

mois sur le terrain afin de prendre connaissance de 

toutes les infrastructures de la station, de ses forces 

et de ses faiblesses .Depuis le 1er juillet, il est 

officiellement seul aux commandes et a pris la 

succession de Régis Morel, parti pour une retraite 

bien méritée. Une nouvelle comptable a également 

rejoint l’effectif de la station et Yannick Jorat a déjà 

lancé de grands travaux : « Notre but est de 

redynamiser le site des Places grâce à un Plan 

tourisme que nous avons engagé avec le Conseil 

départemental », déclare-t-il. 

Une redynamisation qui passe par un surfaçage et un reprofilage des pistes. Les pelles de l’entreprise 

Marjollet sont déjà sur place, mais ce n’est pas tout. « Grâce à la retenue collinaire, nous allons installer tout 

un réseau d’enneigement sur les points stratégiques des Places, car ce site, avec son grand parking, son 

télésiège et ses deux téléskis, peut désengorger le 

site de Chaîne d’Or. La nouvelle piste des Rotys a 

été engazonnée, et les skis-club y trouveront des 

conditions optimales. » Un point buvette-

restauration devrait même y être installé .Le coût 

total de l’opération s’élève à 700 000€ .La station a 

également fait effectuer de gros travaux d’entretien 

sur les pinces du télésiège 4 places de Chenevières 

et avec tous ces travaux, on peut attendre 

sereinement le mois de décembre .À cet effet, la 

prévente des forfaits de ski alpin s’étalera du 15 

novembre au 15 décembre. Quant à la prévente des 

forfaits de ski nordique, ce sera du 1er octobre au 15 

novembre. Autre bonne nouvelle pour la station, 

Pascal Dufourd sera toujours le directeur de l’école 

de ski, au moins pour la saison à venir 

. Dominique PIROELLE 
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Trail du massif des Brasses : ils étaient plus 

de 750 

La troisième édition du Trail du Massif des 

Brasses organisé par le Ski club des 

Brasses a rassemblé dimanche plus de 750 

bipèdes participant à l’une des trois 

épreuves au programme de la journée 

.Séverine Chaube préside l’association 

forte d’une centaine d’adhérents qui 

pratiquent le ski alpin et le snowboard. 

Officiant en tant que directrice de course, 

elle a pu compter sur l’aide ô combien 

précieuse d’une soixantaine de bénévoles 

présents sur l’aire de départ et aux endroits 

stratégiques des parcours .Les premiers 

concurrents s’élançaient depuis l’église 

d’Onnion pour le Trail des Brasses, 30 km 

avec des passages au sommet de la pointe 

de Miribel puis de la pointe des Brasses. Un 

peloton encore plus conséquent leur succédait pour le trail de La Pointe, deux 

fois plus court avec la seule ascension de la pointe des Brasses. En fin de 

matinée, les premiers trailers achevaient leur périple, encouragés par de 

nombreux spectateurs massés de part et d’autre de la dernière montée 

précédant l’arche d’arrivée. Les vainqueurs logiques de l’épreuve principale 

ont été Christel Dewalle, championne de France de trail, et Arnaud Lejeune, 

parrain de l’épreuve .Le chronométrage ainsi que la saisie informatique étaient 

assurés par la société annécienne L-Chrono, tandis que François Vanlaton, 

orfèvre en la matière, tenait le micro pour une animation hi-tech, avec comme 

toujours une parfaite connaissance du sujet .L’arrivée de la joélette a été 

particulièrement acclamée, ce moyen de locomotion étant conçu pour 

permettre le transport de personnes à mobilité réduite pour leur faire découvrir 

la montagne. Une vingtaine de “barefooters” courant pieds nus ou avec des 

sortes de sandales ultra légères ont eux aussi apprécié les sentiers bien 

qu’habitués au bitume .L’après-midi, le P’tit Tour du Risse, course originale de 

3 kilomètres effectuée par des duos parent-enfant, précédait une remise des 

prix parfaitement orchestrée, en conclusion de cette journée sportive et conviviale.  

 Texte et photos Pierre-Louis ZAJAC 
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L’office de tourisme accueille  

L’exposition « ceux de 15 »          

          Les anciens à la fête 

 

Poussée par son fils, Marianne a fait un travail 
minutieux et fastidieux pour présenter cette exposition 
qui retrace la vie de onze hommes du village tombés 
pendant la Première Guerre mondiale. 

C’est une très belle exposition intitulée “Ceux de 15” 
que propose actuellement Marianne Vigne, à l’office du 
tourisme d’Onnion. Cette passionnée d’histoire 
présente tous les samedis de 9 à 12heures jusqu’au 11 
novembre, une rétrospective de la vie de onze hommes 
du village tombés à la guerre. 

Ainsi, les portraits de François Maure, François-Joseph 
Pagnod, Joseph Chuard, Augustin Cavet, Jean-Joseph 
Baud, Léon Ozella, Julien Grillet, Maurice Monge, 
Julien Michon, Joseph Grillet et François Pagnod se 
déclinent au fil de l’exposition. Des mois de recherches 
et de rédaction, mais aussi diverses sources qui ont 
permis de rassembler affiches, cartes postales, photos, 
documents de la Croix-Rouge et autres. Une visite à 
travers différents thèmes, tels les prisonniers de guerre, 
l’offensive de Champagne, le sapeur mineur, à 
découvrir absolument. Le 11 novembre, les documents 
seront déplacés à la mairie à l’occasion de la 
commémoration. Myriam CHARMES 

  

        

 

 

 

 

 

 

 
 
Par un beau dimanche, le dernier avant l’automne, 
les anciens de la commune étaient réunis autour 
d’une bonne table celle du centre de vacances des 
Chavannes pour le déjeuner annuel offert aux seniors 
par le CCAS et la commune. A la réception 
Catherine Marin du CCAS et conseillère municipale, 
en compagnie du maire Yvon Berthier. 
Quarante- cinq convives âgés de 70 ans et plus 
étaient de la fête, malheureusement beaucoup 
d’anciens n’étaient pas présents pour bien souvent 
des raisons de santé. Yvon Berthier, dans son mot de 
bienvenue, a tenu à rappeler au souvenir de tous trois 
figures du village disparues depuis le rassemblement 
de l’année dernière : Francia Pagnod  Blanche 
Navarro et son mari Lucien, Aimée Gervais et Marcel 
Pagnod représentaient les plus anciens à l’occasion 
de ce repas. Comme toujours, il régnait une 
magnifique ambiance de l’apéritif au dessert et tous 
ont pris un grand plaisir à se retrouver, comme pour 
beaucoup dans leur jeunesse, quand ils allaient de 
concert sur le chemin de l’école et plus tard 
s’entraidaient au fil des travaux des champs ou des 
ateliers…Un joli moment dans la vie du village 
d’Onnion. Francis CHAVIGNY 
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Vingt tonnes de cailloux ramassés aux Places 

C’est sur le secteur des Places que toute une armada de volontaires composée de bénévoles s’est 

attelée au ramassage des cailloux. Une équipe avec des membres des Ski clubs du massif, 

notamment celui de Viuz-en-Sallaz d’où la présence de Franck Garnier son président, de l’ESF 

emmenée par Pascal Dufour son directeur, de conseillers municipaux, du président et du directeur 

du syndicat des Brasses, respectivement Pierre Valentin et Yannick Jorat et du personnel de la 

station des Brasses, structure qui organisait cette manifestation ce samedi 24 octobre sur les pistes 

nouvellement réaménagées. 

 Vingt tonnes de pierres de toutes sortes et toutes dimensions ont été déplacées et serviront de 

drainage pour les eaux de ruissellement, grâce aux tracteurs mis à disposition par des éleveurs 

des environs .Ainsi débarrassées des pierres, ces pistes pourront être parcourues sans crainte 

pour les semelles des skieurs car ce secteur des Places constitue pour la station un secteur 

stratégique à développer pour offrir aux skieurs et aux clubs des espaces jusqu’alors en stand-by. 

Un pot de l’amitié clôturait cette après-midi et dans les conversations on sentait déjà les prémices 

de l’hiver. Par D.B 
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Actualités de la CC4R au 2è semestre 2015 

 
Déchets :  
En ce deuxième semestre, la CC4R s’est attachée d’une part à commencer à travailler sur la question délicate de la Redevance Spéciale 
qui sera progressivement appelée aux entreprises du territoire en lieu et place de la Taxe d’Enlèvement des Ordures ménagères.  
Nous avons également engagé le renouvellement du marché de gestion de nos déchetteries et nous étudions dans ce cadre l’hypothèse 
de la création d’une Société Publique Locale pour la gestion de l’accueil des usagers. Cela nous permettra notamment d’améliorer la 
qualité de l’accueil à l’égard des usagers tout en offrant un service à prix coûtant à la collectivité.  
Nous réalisons également une étude sur le déploiement des containers de tri sélectif sur le territoire intercommunal. Cette étude est 
menée par le SIVOM de Cluses pour notre compte. Elle nous permettra de mieux cerner le remplissage des colonnes de tri, la pertinence 
de leur emplacement géographique et la nécessité de déployer de nouveaux sites.  
Enfin, nous travaillons actuellement en concertation avec les communes pour réduire le nombre de points de collecte considérés comme 
dangereux pour les salariés de l’exploitant, en application des recommandations de la Caisse Nationale d’Assurance Maladie 
compétente en matière d’accidents du travail.  
Projet de ZAE et de déchetterie de Peillonnex :  
La CC4R et son maître d’œuvre, le cabinet Merlin, travaillent actuellement sur les dossiers de demande de subvention pour la zone 
d’activités et pour la déchetterie.  
Une fois les financements obtenus, le marché de travaux pourra être lancé. Nous escomptons un début de chantier à l’automne 2016.  
Mise en réseau des bibliothèques :  
Le réseau des bibliothèques est opérationnel depuis le mois de septembre. Le 3 novembre, la CC4R a lancé un système de navette 
entre les bibliothèques qui permet aux lecteurs ayant réservé des ouvrages dans les bibliothèques du réseau de récupérer aisément 
leurs livres sans avoir à se déplacer dans la bibliothèque d’origine. 
Dans les prochaines semaines, la CC4R déploiera un portail internet accessible à tous les habitants du territoire. Il permettra de 
consulter en ligne le catalogue des ouvrages disponibles dans l’ensemble des bibliothèques du réseau. Ce portail donnera également 
accès à des informations sur les manifestations culturelles proposées dans les communes-membres de la CC4R et permettra par la 
suite aux lecteurs de disposer de ressources en ligne (outils de formation personnelle, médias, …). 
Environnement et cours d’eaux :  
En matière environnementale, la CC4R a poursuivi ses actions en lien avec le SM3A notamment en ce qui concerne les études sur la 
Menoge ou sur les « contrats corridors » avec la région Rhône-Alpes.  
C’est ainsi qu’a été obtenue la création d’un poste de chargé de mission dédié à la Menoge et à ses affluents, cofinancé par l’Agence 
de l’Eau Rhône-Méditerranée Corse, le coût résiduel étant réparti entre l’ensemble des collectivités concernées par les problématiques 
de ce cours d’eau.  
Nous sommes actuellement dans l’attente de la version définitive du contrat Espace Naturel Sensible avec le Département de la Haute-
Savoie. Ce document identifiera 5 ENS sur notre territoire pour lequel il sera possible d’engager des opérations de valorisat ion et de 
gestion, moyennant des engagements financiers chiffrés par le département.  
L’ENS du Mont Vouan est le premier site à avoir fait l’objet d’une étude sur notre territoire. Les meulières étant classées Monument 
Historique, un projet de valorisation spécifique est envisagé sur ce site. C’et pourquoi nous travaillons actuellement à l’élaboration d’un 
projet européen avec la région autonome du Val d’Aoste, intitulé « Pierres de Vie/Vies de Pierre ». Si nous sommes retenus par l’Union 
européenne, cela permettra de bénéficier de financements très importants pendant les 3 prochaines années pour permettre la 
réalisation des opérations prévues.  
Agriculture :  
La CC4R a porté durant l’été l’élaboration d’un Projet Agro-Environnemental et Climatique sur le territoire de la CCFG, CCPR, CCAS 
et évidemment CC4R. Il s’agit d’un appel à projet lancé par la région pour l’attribution de fonds européens aux agriculteurs du territoire.  
Cela permettra d’accompagner le développement de pratiques agricoles respectueuses de l’environnement.  
Le résultat de l’appel à projet est attendu début 2016.  
Evolution de l’intercommunalité :  
Suite à de nombreuses péripéties, la Communauté de Communes de la Vallée Verte a finalement refusé toute fusion avec la CC4R.  
Les élus du territoire travaillent par ailleurs depuis près d’un an à l’élaboration d’un projet de territoire qui fixera les grandes orientations 
politiques et opérationnelles sur le restant du mandat pour la communauté.  
Le schéma de mutualisation, obligation légale, est également en cours d’élaboration et sera proposée pour approbation finale au conseil 
communautaire du mois de décembre 2015.  
Le 1er janvier 2016, la Communauté deviendra également compétente en matière de Gestion des Milieux Aquatiques et Prévention des 
Inondations. L’année 2016 permettra d’étudier le dimensionnement de ce nouveau service qui sera assuré par le Syndicat Mixte 
d’Aménagement de l’Arve et de ses Abords pour le compte de la CC4R.  
 
Randonnée pédestre :  
La CC4R a engagé début novembre le chantier de réalisation de sa boucle 1 de randonnée qui serpente sur les communes de Marcellaz, 
Peillonnex, Faucigny et Saint Jean de Tholome. Cet ouvrage une fois terminé, sera accessible aux publics suivants :  

- Randonneurs, 
- VTT 
- Cavaliers 
- Attelages 

Le schéma directeur de randonnée fait également l’objet d’une refonte actuellement. Cela permettra d’améliorer la 
cohérence des projets de l’intercommunalité avec les sentiers entretenus et développés par les communes. Le schéma 
devrait être opérationnel au second semestre 2016. 
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PÊLE- MÊLE 

 

                                               Plateau de Plaine-Joux 
 

 

 

u 8 au 12 juillet 2012 sur le plateau 
de Plaine Joux 4 sculpteurs étaient 
présents pour travailler leurs 

œuvres sur des blocs monolithiques en 
calcaire marbrier. Puis tout est tombé 
dans l’oubli. Quelques années plus tard 
nous avons décidé de mettre à l’honneur 
ces sculptures par une affiche et des 
flyers,une plaque sur chaque sculpture 
ainsi que des panneaux aux points 
stratégiques (départ bord de route de 
Plaine Joux et bifurcation) L’émission « la 
place du village » a été tournée à cette 
occasion. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

                        Sentier thématique du Rocher Blanc sur Plaine Joux 
 
 
 
 
 

ous avons fait des travaux de sécurisation 
de la rampe d’accès au sommet et rajouté 
des points de balisage. Ensuite nous avons 

fait une affiche et des flyers afin de promouvoir 
ce sentier et la pochette contenant les indices… 
 
Embarquez pour un voyage dans le temps et 
revivez l’épopée humaine dans les Alpes du 
Nord ! Accompagnés par Le Monge, un conteur 
guérisseur aux étranges pouvoirs, vous serez 
projetés à différentes époques, dans le peau de 
différents personnages qui ont réellement 
existés. 
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        Enregistrement de l’émission « la place du village » avec TV8MONTBLANC 

 
‘est par cette belle journée du 3 juin 2015 que c’est déroulée l’émission la place du village 
au milieu des alpages de Plaine Joux. Très bonne ambiance avec les sculpteurs et les 

différents intervenants comme Jean Marc Jacquier au cor des Alpes chant et accordéon ainsi que 
Arsène Sermet chant et accordéon et Anne Marie à l’harmonica. 

 

                                                             
  
 

 

 
 
 
 
 
 
 

                                  Concours de bûcherons de Plaine Joux 

 
rganisation ski club de Bogève sur le plateau de Plaine Joux le dimanche 26 juillet 2015. 
Hervé Maure vainqueur 2014 remet son titre en jeux. 30 participants. Tirage au sort des billes 

de bois. Pas de chance pour Hervé !!! Bille très « noueuse et dure » impossible pour 
lui  de finir dans le temps imparti. 
 
 
                  

Sculpture à la tronçonneuse 
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                              Journée sentiers et aménagement de la Pesse 
 

 
 

‘est le samedi 4 juillet que la municipalité d’Onnion a organisée sa 
traditionnelle journée sentiers. Les bénévoles sont nombreux afin 

de nettoyer et d’entretenir les chemins de randonnées de la commune. 
 Débroussaillage, élagage, préparation des chemins en vue du futur 
balisage. Remise en état du chemin qui relie le plateau de Plaine Joux 
à Amoulin, le sentier de Tigny à la Gire, les Chenevières à la Pesse, la 
Pierre aux Granges ! 
 Après de tels efforts  un bon casse - croûte  était  bienvenu salle sous 
la Mairie !!!! La municipalité remercie tous les bénévoles et leur donne 
rendez-vous en 2016. 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aménagement autour de la croix de La Pesse. Ajout de tout venant sur le chemin entre  La 
Pesse et Bouttecul.   
 
 
      
 
Objet insolite dans les alpages de La Pesse. 
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                                                               Vide grenier  

 

 

imanche 31 août le sous des écoles 
organisait son traditionnel vide grenier. 

Grand beau temps ! Beaucoup d’exposants et 
de bonnes affaires en perspective ! Nous vous 
attendons pour la prochaine édition.  

 

 

 

 

 

                                                        Jeux inter-villages 

 

 

 

imanche 30 août le hameau de Pouilly 
accueillait les jeux inter-village organisés par 
l’Office Municipal d’Animation (OMA) de Saint 

Jeoire. 
Journée ensoleillée et très réussie, bonne 
ambiance dans les équipes qui se sont impliquées 
dans ces jeux. Ci-dessous le classement final : 
 
 
 

 
 
 
BELLEVAUX (vainqueur au fairplay) 66 points 
BOGEVE      66   
VILLE ET VIUZ ex aequo   65  
ONNION      57   
LA TOUR      54    
SAINT JEOIRE     53     
MIEUSSY      49    
SAINT JEAN DE THOLOME   46    
MEGEVETTE     45    
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                                           Repas des Aînés (es) d’Onnion  

 

 

 

 

imanche 20 septembre le Village Vacance des 
Chavannes recevait les aînés (es) de la commune 
pour un délicieux repas dans la salle à manger 

avec une vue magnifique sur le coteau « d’en face » 
(Tardevez, Somety etc…) Journée très conviviale et 
détendue pour tous. 

 

 

 

                                                  Panneau affichage Mairie 

 

 

uite aux dégradations régulières se 
déroulant dans le sas d’entrée de la Mairie, 

la municipalité a décidé de fermer la porte à 
clé après les heures d’ouverture et a installé 
un panneau d’affichage officiel. Nous vous 
informons qu’il est interdit de coller des 
affiches sur les portes de la Mairie, et qu’un 
panneau est à votre disposition en face du 
restaurant du Mont-Blanc. 
 
 
 

                                Pensez au tri sélectif  
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CALENDRIER DES MANIFESTATIONS 

                        PASSÉES…ET… À VENIR 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                JANVIER 

                           Samedi 16 
        Journée de la randonnée raquette 

           FEVRIER 

                          Samedi 6 
       Les foulées blanches Plaine Joux 
             Dimanche 7 
                Initiation au télémark   

            Mercredi 17 
               Descente aux flambeaux 

            Jeudi 11 & 18 
      Nocturne et descente aux flambeaux 
                          Jeudi 25 
              Chaîne d’or s’illumine 

                         MARS  

           Jeudi 3 
 Nocturne et descente aux flambeaux 

           Samedi 5 
          NORDIC cross national 
                        Samedi 12 
             Bourse au vêtement 
                       Samedi 19 
            Soirée solidaire la Larme à l’oeil 
           Samedi 26 
           Chasse aux œuf de Pâques 
             
              
 

                  AVRIL 

 
          Ne te découvre pas d’un fil !!! 
 

              MAI 

                 Samedi 14 
               Vente de fleurs 
                     Dimanche 22 
            Concert par les enfants 

          JUIN  

                    Vendredi 17 
                  Fête de l’école 

     

 

 

                     JUILLET 

             Samedi 2 
                     Fête du village 
                  Matinée sentiers 
                      
            Jeudi 21 au Dimanche 7 Août 
         Exposition des Artistes d’Onnion 

       AOÛT 

                         Dimanche 28 
             Vide grenier place de l’église 

                        SEPTEMBRE 

                         Samedi 3 
                 Loto Mimi’Ride 

 

 

              OCTOBRE 

                        Dimanche 9 
                            ETMB 

         Dimanche 16 
          Thé dansant 
         Samedi 29 
Bourse au vêtement 

           NOVEMBRE 

           Expo 1914-1918 année 1916 

          DECEMBRE  

        Samedi 3  
     Fête de Noël 
        Samedi 31 

        Réveillon de la Saint Sylvestre 
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ETAT CIVIL 

 
 
                                                                                                                                                    
                                                                                     
                                                                                                                   
 
MARIAGES 
14 février CAVET Antoine et VEUGLE Mélina  
4 juillet CHAVANNE Christelle et QUINET Christophe  
8 août LEBLOND Arthur  et PAULIS Audrey ² 
29 août BARRECCHIA Hélène et CAVET Bernard  
12 septembre DALLIER Stéphane et DECKER Caroline  
19 décembre COÊT Christelle et MOUSSIER Christian  
 
 
 
 
NAISSANCES 
23 janvier GRUFFAZ Océane 
16 février MARIE Faustine 
03 mai MAPELLI Téo 
19 mai CORNIER Maëlya  
18 juin ROSSE Zoé  
28 juillet VERNUSSE Loudmile 
24 août FORESTIER Jean  
24 août LAFFONT Adrien Bernard 
01 octobre CLAEYSEN Antoine                                                 
23 octobre MARTINEAU Clémence 
29 octobre ANDRÈBE Nalu 
12 novembre CAVET Joseph  
17 décembre FRYSON BOONE Lucas 
22 décembre DEPOND PRABEL Alice  
 
 
 
 
 
DÉCÈS 
15 janvier PILLET Blanche épouse NAVARRO 
16 avril NICOUD Edmond  
20 août GUEBEY Hubert  
         
     
 
TRANSCRIPTION DE DÉCÈS 
27 mars NAVARRO Lucien Joachim 
04 avril JACQUARD Francia veuve PAGNOD 
30 août BOSSON Marie-Françoise veuve CHEVALLIER 
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SOUS LES PONTS DE …... 

 ONNION (petit quiz) 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

     

       

1 Pont de la Tourne. 2 Pont de Piccot. 3 Pont d’eau froide. 4 Pont des Jourdillet. 5 Pont des 8 m. 6 Pont de Bellossay 

 

 

 

 

     

 Je suis souvent encombré par 

les déchets ! 4 

Autrefois moulin et scierie 

étaient à mes pieds ! 2 


